



## **El MINSA y el Gobierno Regional logran importantes acuerdos en materia sanitaria**

***Luego de I Reunión Bilateral se espera lograr avances en el corto plazo para beneficiar a miles de personas.***

Importantes fueron los compromisos logrados durante la I Reunión Bilateral entre el Ministerio de Salud y el Gobierno Regional Cajamarca que se realizó en nuestra ciudad con la presencia de importantes autoridades de ambos sectores. Esta cita fue encabezada por el viceministro de Prestaciones y Aseguramiento en Salud, César Chanamé Zapata, y el Presidente Regional de Cajamarca, Porfirio Medina, quien fue acompañado por el director regional de Salud, Carlos Zapatel Gordillo.

Entre los compromisos conseguidos más destacables se puede mencionar el reinicio de las obras por parte de la gestión regional de los hospitales de Cajabamba y Jaén con presupuesto de saldo de obra ad hoc para el primer caso. Por parte del Ministerio de Salud se ofreció continuar con los estudios de preinversión de diversos establecimientos de salud estratégicos.

Por otra parte, se espera lograr avances importantes en las siguientes semanas en el fortalecimiento de los sistemas logísticos de las unidades ejecutoras y el mejoramiento de la ejecución presupuestal; en esta parte el Minsa brindará asistencia técnica.

Esta I Reunión Bilateral es un nuevo espacio de diálogo que busca adoptar acuerdos de compromisos en materia de políticas sanitarias y que estos compromisos intergubernamentales se den en el corto plazo.

Este encuentro sucede a la reciente visita del ministro de Salud, Aníbal Velásquez, a Cajamarca para inaugurar el Centro Materno Perinatal Simón Bolívar y quien se comprometió a fortalecer los espacios de diálogo para trabajar por el sector y beneficiar a miles de personas.

**Se agradece su difusión.**  
**Cajamarca, 02 de junio de 2015**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**DIRESA CAJAMARCA**